

(写真下)

幕別中学校、札内中学校、札内東中学校、忠類中学校
野球部員のみんな



(写真上)

幕別野球少年団、白人野球少年団、札内北フェニックス、
札内南ライオンズ、忠類アストロズのみんな

幕別運動公園野球場で行われ、熱戦が繰り広
げられた星槎道都大学との練習試合



野球教室で指導を
受ける子ども達



「外野からの返球スピードが全く違います!!」

まつりゆうと
松井琉都さんとチームメイト
(札内東中学校 2年)

大久保監督が語る指導理念な
どに耳を傾けていました



練習が休みの日には
パークゴルフに挑戦

慶應義塾

体育会野球部が過ごした8日間

幕別町スポーツ合宿・大会誘致事業

町では、交流人口の
拡大やスポーツ振興、
地域の活性化を目指し
て町内で実施されるス
ポーツ合宿誘致に向け、このたび、
合宿モニターとして慶應義塾大学
の体育会野球部が、8月4日から
11日までの日程で合宿を行いました。



北海道の冷涼な気候は

選手たちの熱気で気温上昇!?

8月7日

野球教室・講演会

幕別運動公園野球場と
ソフトボール場の2か所
に分けて行われた野球教
室には、小学生67人、中
学生45人が参加しまし
た。

準備運動、キャッチ
ボールやバッティング練
習で汗を流したあと、子
どもたちからの質問コー
ナーがあり、「なぜ大き
な声を出すの?」との質

間に、「ミスして落ち込
んでいる自分をごまかし
ているんだよ。そうす
ると自然と元気になれるか
ら。」と話してくれた野
球部員に、みんなが感心
する場面もありました。

終了後は、それぞれの
会場で記念撮影。参加し
たみんなはもっと野球が
好きになったかな?
また、午後7時から行

われた、大久保監督によ
る講演会には、町内外か
ら約90人が来場し、「選
手をリスパクトする」、「
「エンジヨイベースポー
ル」を信念に、野球部を
リーグ戦連覇に導いた監
督の講演に聞き入ってい
ました。

チームメイトと一緒に
来ていた幕別野球少年団
の前多妃南さんは、「大
学野球の試合を見るのが
初めて。普段見る試合
と違ってファールボール
の勢いも凄くてびっくり
です!」と興奮した様子
で話してくれました。

8月9日・11日
公開練習試合

合宿期間中には、公開
練習試合も行われ、9日
は「星槎道都大学」、11
日には社会人チーム「北
海道ガス」との熱い戦い
が、多くの観客の視線を
釘付けにしました。

来年も幕別で
合宿したいです!

8日間の合宿を終え、
幕別町を後にした野球部
監督や選手の皆さんから
は、「快適な気候の中、
最高の環境で合宿がで
きました。来年も幕別に
来たいです。」と好評で
した。

町では、今回の合宿モ
ニターの分析をして、今
後のスポーツ合宿誘致の
検討やPR活動を進めて
いきます。



「野球教室にも参加しました!」
しまりりか
島梨々香さん(左)と前多妃南さん(右)